

● GEWINNER



Keine Kohle ohne Demokratie,
meint Alexander
Lambsdorff (44), außenpolitischer
Sprecher der FDP im
EU-Parlament. Das bekommt jetzt
Weißrussland zu spüren. Aufgrund
Lambsdorffs Initiative wurde
beschlossen, deren
Entwicklungshilfe an Demokratie
und Menschenrechte zu koppeln.

BILD meint: Kämpfer für
die Freiheit!

28.01.2011 Keine Kohle ohne Demokratie, meint Alexander Graf Lambsdorff (44), außenpolitischer Sprecher der FDP im EU-Parlament. Das bekommt jetzt Weißrussland zu spüren. Aufgrund Lambsdorffs Initiative wurde beschlossen, deren Entwicklungshilfe an Demokratie und Menschenrechte zu koppeln.

**BILD meint: Kämpfer für
die Freiheit!**